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产品详情

 装修前功课不可少 以免遭遇小尴尬

“装修遇到的困难，远比想象中的要多多了!”一位装修后的业主这样说道。随着装修公司服务意识的不

断提高，很多业主已经习惯于把所有的事情都交给装修公司来做，事实上，这种做法的前提除了需要与

设计做好非常细致的沟通之外，在装修之前业主也还是需要做好很多功课的，否则在装修中一些意料不

到的小麻烦会让你头痛不已。

 

尴尬一 拆窗进家具

 

装修好好的新家，为什么突然大动干戈地拆起了窗户?当然并不是业主想返工，而是家具实在进不了屋，

只有拆了窗户把家具搬进去之后，再重新安装窗户处理墙面了。拆窗进家具的现象并不是个例，很多业

主在装修的时候没有考虑到这个问题，最终搬家的时候，床和一些传统的实木家具进不去的现象较多。

 

同样的问题，在复式结构中更容易出现，当装修完之后，发现床垫根本不能从楼梯搬上二楼，结果只能

从窗户用绳子将床垫吊上二楼。除此之外，没有充分考虑到楼梯的承重也是问题较为突出的，室内楼梯

大多为木质结构，所以它都有一定的承重范围，一般而言最好不要超过250公斤，装修完之后，如果再从

楼梯上搬一些较重的家具，加上工人自身的重量很容易超重，有安全隐患。所以这些也是要提前想到的

，对于较大或较重的家具，一般最好在没有安排楼梯之间，就上到二楼。



 

尴尬二 拆门进浴缸

 

谁不想家里有个舒服的浴缸来泡澡呢，所以很多人在买浴缸的时候都会尽量买得大一些，为了不浪费空

间，很多人会选择与卫生间的宽度基本一致的浴缸，这样放进去之后，刚刚占满一定的空间，既好看，

又实用，但问题往往就出现在这种空间不大的卫生间，由于浴室的门本身就不会太大，再加上后期的包

门套等等，门就更小了，所以很可能买的浴缸此时就进不去了，怎么办?也只能破门而入了。

 

其实设计师说，对于这种掐尺挪寸计算出来的卫浴间，最好在铺砖之前就把浴缸放进去，根据浴缸的大

小来施工，就能保证完美的接合了。只是这种方式要提前与施工单位沟通好，做好成品保护工作，以免

发生不必要的损耗。

 

尴尬三 装修完了买不到家具

 

在装修前，设计师也大多会为业主提供装修效果图，很多业主看到精美的效果图往往会动心，依图而建

成了很多业主的选择。但其实，设计师给你提供的效果图中已经包含了家具配饰等等，是新家最终完成

后的样子，而你所进行的装修只是其中的一部分，接下来你还要去买与设计图相配的家具，买到才算最

后完工。而有不少人发现，当初的效果图显示得非常不错，但是等到去买家具的时候才发现，原来效果

图中的家具，市场上并不好买，或者根本就没有，这下问题就来了，换家具吧，整体装修的效果就出不

来了，不换吧，市场上根本买不到类似的家具。所以看效果图的业主要注意了，在看图的时候不仅要看

整体效果，还应该看那些漂亮的家具市场上能不能买到，是否有合适的替换品。

 

尴尬四 家具放不下

 

先看家具再装修，已经成了不少人的共识，但这仍然不能避免当图纸变成现实时所出现的意想不到的问

题。装修结束了，家具也提前看好了，按说没有什么问题了吧，但事实上，也许很多人都会忽略了尺寸

的问题，装修总会让空间的大小有变化，于是问题来了，最常见的表现就是以前看好的家具放不下。

 



空间的大小往往决定家具的大小比例，有时甚至家具大一些，或小一些都会显得搭配不协调，所以装修

前看家具，甚至要细小到每个地方的尺寸变化。

 

尴尬五 不方便的小电路

 

您遇到过家里空调没有打好线孔的问题吗?您是不是也曾懊恼地发现，家里原本该有插座的地方没有插座

，灯光该亮的地方不亮呢?电路是比较容易出现问题的区域之一，设计之初如果不能与设计师很好地沟通

自己的生活习惯，这些小麻烦可能就无法避免。

 

业主小田习惯于书房主灯照明，由于与设计师没有提前沟通到位，书房的主灯只是一个小小的射灯，设

计师的想法是应该突出书桌前的台灯，两人的想法有出入。类似的问题非常多，如本该三开的灯，一不

留神装成了单开，一下子灯全亮了，没有了层次感，本该要留插座的位置没有，而家中无用的插座到处

都是，这些也都是提前沟通不到位的结果，所以装修前哪里该放什么东西，业主心里都要有数才行。

 

尴尬六 浴室太多闲置灯

 

浴室里的照明灯，您是如何选的呢?很多业主在装完之后才会发现，浴室里的很多灯都会用不上，比如设

计时浴室预留了主灯、镜前灯和浴霸的位置，但基本上浴霸都带灯，而很多浴室镜也都带有灯，这样一

来，很多灯不仅长期闲置，而且大量的开关也会让人感到头晕，所以不少设计师建议，干脆浴室里不用

预留主灯的位置，直接采用浴霸照明，效果也不错呢，至于镜前灯，可根据业主的习惯来决定，如果没

有习惯在卫浴间化妆，那么镜前灯的用处也不是很大
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